



椎葉中学校便り

HP 二次元バーコード

チャレンジの椎葉中



【椎葉中の教育目標】

ふるさとを愛し、将来の夢を求めて、心豊かにたくましく生きる生徒の育成
令和6年3月26日（火）

文責：坂元 亮一

マネーライフサイクル（3年生）【2月1日（木）、8日（木）】

卒業を間近に控えた3年生向けに「マネーライフサイクル」の授業を行いました。

2月1日（木）は、椎葉村役場の梅北実利様と永田美寿稀様をお招きして、「椎葉村の支援制度、特にふるさと納税のしくみ」について学習しました。

2月8日（木）は、第一生命保険株式会社から松浦健司様、石山浩美様、黒木寿子様、村岡佳子様をお招きして、「お金の大切さや将来に備えて金融リテラシー」を、ゲームを通して学習しました。

生徒たちは、教わったことから、未来ヒストリーを描いていました。



手話体験学習【3月12日（火）】

宮崎県聴覚障害者協会の盛田弘氏をお招きして、手話体験学習を実施しました。手話による50音表現や自己紹介、簡単なあいさつを体験しました。



生徒たちは、一生懸命、手話にチャレンジしていました。

ミニ食育教室【3月13日（水）】

卒業を迎える3年生向けに、椎葉村食生活改善推進協議会の方々をお招きして、ミニ食育教室を実施しました。

4月から椎葉村を離れる3年生にとって大切な食生活について学習しました。



哲学対話【2月26日（月）】

五ヶ瀬中等教育学校4年生の椎葉梅嘉さんが来校し、1・2年生向けに、「椎葉の魅力」について、話をしてくれました。その中で、「椎葉の神楽はなぜ続いているのか」について、グループに分かれて、哲学対話を行いました。

学校運営協議会の天野さんや地域おこし協力隊のみなさんも協力していただき、充実した哲学対話ができたとようです。



オンライン交流【3月14日（木）】

3年生が、8月に訪問した大墩国民中学（台湾）とオンラインで再会し、交流を行いました。

海外との初めてのオンライン交流で、たくさんのトラブルや課題が見つかりましたが、楽しい交流会が行えました。



送別行事【3月8日（金）】

生徒会を中心に、送別行事を実施しました。

3年生と一緒にバレーボールをしたり、卒業記念DVDの鑑賞をしたりして、全校生徒で最後の楽しい時を過ごしました。



第77回卒業式【3月16日（土）】

涙、涙の感動の卒業式でした。

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。



令和5年度が修了【3月26日（火）】

椎葉中学校の全生徒は、無事に令和5年度全課程を修了いたしました。